



## 学校は**変われるか** 育友会が先に変わった

令和4年度に入ってから「学校は変われるか」と様々な改革に挑戦してきました。学校がもたもたしている間に、育友会規約を改訂され、先に新しい姿に生まれ変わることになりました。着任直後から育友会の課題について様々な声をお聞きしました。抜本的な改善のためには、規約を改訂するしかないのですが、その難事業に臆することなく着手し、短時間でやり遂げてしまう力に敬意を表します。育友会正副会長、会長経験者、学年の委員長さんを中心に4回の委員会を開催していました。毎回白熱した議論が交わされていました。その中で感じることは、「自分たちの育友会」ということです。委員の皆さんには当事者意識が強くあり、自分事として考え抜く姿がありました。新型コロナウイルス感染症のため、アンケートシステムを活用してのバーチャルな形での総会となりましたが、反対意見のない状態で可決されました。また、承認時に建設的なご意見をいただくことができましたので、今後の活動に活かされると思います。会長の選出方法や副会長の人数から始まり、各種委員会の廃止などが決定しました。今年度の役員を選出から新規約が適応されます。次年度からの育友会の活動に大きな期待を寄せています。保護者の皆様の姿を見て、教職員もエネルギーをいただきました。

## 他人事なら不満 自分事なら改善策をもつてのぞむ

改訂委員の皆様の姿からこの言葉を思い出しました。次年度以降改善策等ございましたら遠慮なくお知らせいただくとありがたいです。 (校長：水口 正則)

### とてもありがたいお話をいただきました

12月16日(金)に小栗田地区在住の方が学校を訪ねてこられました。「実は学校の子どもの話で…」と始まりました。頭の中がマイナスイメージの言葉でいっぱいになりました。実際のお話は、夏休み中の小栗田多目的センターのラジオ体操の動きが素晴らしいとのことでした。さらに、最後までやり抜く姿勢についてお褒めいただきました。それに加えて、とてもよくなった理由も調べてくださったようです。リーダーの子どもの頑張りが原因だとのことでした。

お礼の言葉に加えて、「校長室の敷居は世界一低い」ので、良い話、そうでない話でもぜひお知らせくださいとお願いをしました。様々な情報を是非学校までお知らせください。情報は学校の活動の生命線です。ご来校を心からお待ちしております。

## 千田小日記

## 横断歩道が移設されました

以前から課題になっていた、小学校近くの横断歩道の体育館脇への移設が終了しました。現在、信号機のない横断歩道の歩行者の保護が全国的に特に注目を集めており、通勤途中で見る限りでは、歩行者を見て止まらない方の方が少なくなってきました。そのような流れの中、運転手から見えにくい位置にあるのか、渡る意思を示しても、なかなか止まっただけない状態が続いていました。これでは子どもたちの安全を守ることができないと、千谷地区の町内会長様を先頭にして、移設に向けての動きが始まりました。精力的に警察等へ足を運んでいただき、移設への道を切り拓いていただきました。保護者からは「運転していて、見えやすくなった」子どもからは、「前より車が止まってくれるようになった」との声がありました。安全のために活動してくださる町内会に感謝申し上げます。



## 1月の行事予定

- 1日(日) 元日年末年始の休日（～9日）
- 5日(木) 諸費振替日
- 9日(月) NHK児童画廊放送開始予定（～21日）
- 10日(火) 3学期始業式 給食後下校
- 11日(水) こいスポ
- 18日(水) 5, 6年白山スキー練習 [9:45～11:55]
- 23日(月) 書き初め展示（～27日）
- 24日(火) 学習参観3～6限
- 25日(水) こいスポ 3, 4年白山スキー練習 [9:45～11:55] (2/7にも実施)
- 27日(金) 市教育美術展（～31日）
- 31日(火) 5, 6年白山スキー練習 [9:45～11:55]



大きな大根を収穫



書き初め練習開始

お願い ～冬季休業中の連絡先～

12月27日(火)～1月4日(火) ※連絡は学校携帯にお願いいたします